

# BIÈRES BEERS

**BUDWEISER American Lager 5.0%** Verre - Glass 12oz. 6.50\$ Pinte 20oz. 9.25\$

Lager avec des subtiles notes de fruits frais, un malt délicat et amertume équilibré pour une finition accrocheuse.  
*Lager with fresh and subtle fruit notes, a delicate malt sweetness and balanced bitterness for a snappy, clean finish.*

**BUD LIGHT American Light Lager 4.2%** Verre - Glass 12oz. 6.50\$ Pinte 20oz. 9.25\$

Brassée en utilisant un mélange prime de variétés de houblon aromatique une combinaison de malts d'orge et de riz.  
*Brewed using a blend of premium aroma hop varieties and a great combination of barley malts and rice.*

**GOOSE ISLAND IPA English India Pale Ale 5.9%** Verre - Glass 12oz. 7.50\$ Pinte 20oz. 9.95\$

Une vrai India Pale Ale aux saveurs de houblons floraux, des notes de fruits et une finale amertume agréable.  
*A real classic India Pale Ale with a rich fruity aroma, set off by a dry malt middle, and long hop and bitter finish.*

**HOEGAARDEN WITBIER Light Belgian White 5.0%** Verre - Glass 12oz. 7.50\$ Pinte 20oz. 9.95\$

La bière belge originale, à un arôme captivant et une sensation rafraîchissante en bouche d'agrumes et de coriandre.  
*The Original Belgian Wheat Beer, has a captivating aroma and a smooth, refreshing citrus and coriander mouthfeel.*

**CIBOIRE IPA English India Pale Ale 6.0%** Verre - Glass 12oz. 7.25\$ Pinte 20oz. 9.75\$

Cette bière se caractérise par ses nuances de caramel, son amertume persistante et son arrière-goût lisse et malté.  
*This ale is characterized by its caramel undertones, its long-lasting bitterness and smooth and malty aftertaste.*

**LACROIX Cidre / Cider 5.0%** Verre - Glass 12oz. 7.25\$ Pinte 20oz. 9.75\$

Cette bière à cidre locale n'est pas trop sucrée, elle est bien équilibrée avec des arômes de pomme frais.  
*This local cider beer is not overly sweet, very well balanced with fresh and natural apple aromas.*

**CHIPIE RED American Copper Ale 5.0%** Verre - Glass 12oz. 7.25\$ Pinte 20oz. 9.75\$

Une bière ambrée fabriquée en utilisant les meilleurs ingrédients, un corps modéré et une finale amère nette et propre.  
*An amber ale crafted using the finest quality ingredients, with a moderate body and a crisp, clean bitter finish.*

**STELLA ARTOIS Euro Pale Lager 5.0%** Verre - Glass 12oz. 7.50\$ Pinte 20oz. 9.95\$

Lager belge avec un arôme de houblon, des saveurs hébraquées et une présence de malts aux goûts de céréales.  
*Pale lager with a hoppy aroma, hint of fruitiness and clean bitterness that is balanced with the malt flavour.*

**MYTHOS HELLENIC Euro Pale Lager 4.7%** 6.75\$

La plus fameuse bière hellénique. Une bière légère de couleur dorée et avec un agréable goût rafraîchissant.  
*The most famous Hellenic beer. With a rich head, bright golden colour, and pleasant refreshing taste.*

**FIX HELLAS Euro Pale Lager 5.0%** 7.25\$

Corps entier, avec un excellent équilibre de caractéristiques amères et sucrées. Arôme de fruits exotiques, de mûres et de miel.  
*Full body, with excellent balance of bitter and sweet characteristics. Fruity aroma of exotic fruits, blackberries and honey.*

**CORONA Pale Lager 4.6%** 7.50\$

Couleur blond clair, en bouche elle offre des saveurs des malts, céréales et de citron. Servis avec un quartier de citron ou de lime.  
*Pale golden with a white moderate head and aromas of pale malt, bread and hay. Served with a wedge of lemon or lime.*

**BECK'S NON-ALCOHOLIC German Pilsener 0.0%** 5.50\$

Bière d'Allemande blonde avec un goût corsé distinctif, un frais bouquet "houblonnée", couleur dorée et une tête riche.  
*German lager beer with a distinctive full-bodied taste, fresh "hoppy" bouquet, golden color and full rich head.*